

COMPTE RENDU AG DU 05 /1/2026

- Les élections municipales
 - Les flux d'information : quel espace pour une information pluraliste.
 - Accord UE Mercosur
 - Le RN : l'extrême droite « on n'a jamais essayé »
 - Vénézuéla
 - Infos locales et questions diverse

Les élections municipales :

Sans vouloir s'immiscer dans le débat politique il est nécessaire qu'ATTAC comminges éclaire l'aspect économique du débat sur ces prochaines élections.

Prochainement auront lieu des élections municipales, un bilan sera fait de la mandature précédente et des propositions seront faites pour la mandature suivante. Mais quelle réalité sera prise en compte bien souvent c'est tout va très bien et ça ira mieux demain avec la nouvelle équipe. Pourtant l'avenir n'est pas radieux pour les collectivités perte du dynamisme des recettes rabotage des différentes dotations en provenance de l'état, des départements dans des difficultés qui baisseront leurs subventions etc. Par exemple sur notre département la dotation aux communes du « pool routier » n'existera plus pour 2026 et probablement les années suivantes. C'est du ruissellement négatif pour tous. Ce constat les élus de tous bords politique le revendiquent, donc les administrés devraient en être informés mais la « politesse » des vœux avant une nouvelle mandature n'influe pas d'une manière déterminante sur le courage politique.

Flux d'information : quel espace pour une information pluraliste



Voir l'image en grand Cliquer : [ICI](#)

Accord UE Mercosur

Porté par La France insoumise (LFI) dans le cadre de sa journée réservée, l'Assemblée nationale a adopté jeudi 27 novembre à la quasi-unanimité une nouvelle résolution invitant le gouvernement à s'opposer à l'accord de libre-échange entre (UE) et le Mercosur. Macron s'assoirait-il sur le parlement ? et la lutte des agriculteurs ; voir les différentes interventions d'Attac sur le sujet [Cliquer ICI](#)

- Pour mémoire sur notre blog voir les premiers articles sur tafta etc..[CLIQUEZ ICI](#)
 - Encore avant l'AECG en 2011 pour ceux qui auraient la mémoire courte [Cliquer ICI](#)

Le RN : l'extrême droite « on n'a jamais essayé »

Les prises de positions du RN contre le peuple ont du mal à être entendues pourtant tous les jours ses votes devraient clarifier la situation : S'agissant de taxer les plus fortunés, le parti s'est opposé à la hausse de la progressivité de l'impôt sur le revenu (qui ferait augmenter les impôts des plus aisés), à la suppression de l'abattement fiscal sur les dividendes comme au rétablissement de l'impôt sur la fortune. Et, lorsqu'il est question de pérenniser dans le temps la contribution sur les plus hauts revenus, un impôt supplémentaire avec un taux minimal d'imposition de 20 % pour les plus fortunés (qui gagnent plus de 250 000 euros par an, soit les 0,1% les plus riches), le RN s'abstient.

Il devient indispensable de parler à l'individu, à sa sensibilité d'être humain pour se faire entendre au quotidien.

Vénézuéla :

40 à 50 personnes mobilisées dès dimanche matin à St Gaudens contre le coup de force des USA. Une piètre réplique de notre président de la République qu'il a dû corriger le lendemain lamentable !

Info Locales

Décision de commander 25 fascicules Violences sexuelles

Nous étions nombreux à partager la galette à l'issue de cette première réunion tous nos vœux pour une planète sociale écologique et de paix